

七里小通信

2020年7月17日(金) No.7 七里小学校長 中島克明



かつては



今は

かつての学校は、今ほど学習環境がよくありませんでした。夏には子ども達の教科書やノートが汗に濡れてよれよれになり、冬には手がかじかんで鉛筆が持てなくなるほどでした。それでも「学校とはこういうところ」と思っていたのか、そのころの子ども達は汗を流しながら、あるいは震えながら教室で過ごしていたものです。

現在、全国の小中学校普通教室のエアコン設置率が78.4%(2019年9月1日現在)となり、七里小も昨年の8月すべての普通教室にエアコンが設置されました。ありがたいことです。おかげさまで、蒸し暑い日でも、子ども達の教科書やノートがよれよれになることもなく、快適な教室で学期末の学習に一生懸命取り組んでいます。

学校行事より

七夕集会(7/7(火)) … 七夕の歌、願い事の発表、5年生の朗読「たなばたものがたり」の後、3本の笹(山脇大土さん提供)に飾りをつけました。5年生の朗読がすばらしかったです。



水泳学習(7/13(月)5・6年) … B&G 藤田昌伸さんのご指導で5・6年生が水泳学習を行いました。クロール・平泳ぎの基礎から本格的な泳法まで習い、短時間の間にかなり上達しました。

田んぼの生き物調査(7/16(木)2・3年) … 今年も谷川徹さんを講師にお招きし、合把雄さんの田んぼをお借りし、2・3年生が調査しました。身近な自然環境の中に多様な生物が生きている、そして自分たちもその中で生きているということを学びました。



☆ 6月末の蒸し暑い日に、笹岡誠さん・大杉昭仁さん・甲把雄さん・河野通裕さんが運動会用のマストを3本立ててくれました。ありがとうございました。

8月の予定

3(月)～7(金) プール開放 13:30～15:00
9(日)～15(土) 学校閉庁日
23(日) 愛校作業・親子野外活動(8:00 集合)

夏休みとはいえ、プール開放、愛校作業・親子野外活動などで保護者の皆さまにはお世話をかけします。